

Nombre del alumno : Ximena Adyelen Trujillo Solís

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre del trabajo: Discurso de Oratoria

Materia: Comunicación Oral

Grado: 1er cuatrimestre

Licenciatura: Administración y estrategias de negocios.

Comitán de Domínguez, Chiapas a 26 de Noviembre de 2023.

## LAS REDES SOCIALES

Buenas tardes docentes y compañeros, mi nombre es Ximena Trujillo Solís el tema a tratar son las redes sociales, hoy quiero hacer una pregunta con la esperanza de ponernos a pensar. ¿Creen que las redes sociales acercan o alejan a las personas? La respuesta desde mi punto de vista es si, te acercan a los que están lejos, pero alejan a los que tienes cerca.

Nunca se han encontrado en la típica e incómoda situación en la que estas hablando con una persona y esta se encuentra en su mundo hablando por teléfono o tal vez sales un rato con una persona y esta se encuentra totalmente conectada en el mundo de la tecnología. Estoy totalmente de acuerdo que las redes sociales hoy en día nos facilitan la vida, es lo más cómodo tener un iPad, iPod, laptop, celular y comunicarse con todo el mundo por ahí. La tecnología nos conecta con el mundo entero, estamos conectados y sabemos lo que pasa a nuestro alrededor del mundo, huracanes, terremotos, festivales.

Entrar a una red social es abrir una puerta y cerrarla justo detrás de nosotros, es crear una estrecha relación con un "dispositivo de ilusión" que poco a poco se ira adueñando de nuestro tiempo, y que seguramente al final, determinará nuestro estilo de vida y todo lo que hagamos dependerá de sus respuestas. Ahora bien, las redes sociales nos ofrecen 3 cosas:

- 1. Podemos centrar la atención en donde queremos que este
- 2. Siempre seremos escuchados
- 3. Nunca tendremos que estar solos

Si estamos creyendo en esta gran mentira, estamos a un punto de convertirnos en verdaderos títeres cibernéticos, esto es una falacia que nos convierte en un personaje y nos hace desaparecer a nosotros mismos.

Las redes sociales no solo cambian lo que somos, sino que cambian lo que hacemos: en lugar de construir verdaderamente amistades, coleccionamos amigos como estampitas si que nos importe la calidad, pero si la cantidad, cuantos de nosotros tenemos miles de amigos en Facebook, pero en realidad a cuantos les hablamos. Nos preocupamos por promocionarnos a nosotros mismos, escogemos la foto donde mejor nos veamos o donde nos veamos más felices y hacemos una imagen idealizada de lo que realmente somos o sentimos y lo triste es que por un momento hasta nosotros mismos llegamos a creerla, el problema viene cuando la realidad nos enfrenta y nuestra mente se convierte en una rueda de confusiones y desilusiones y ni hablemos del efecto emocional que nos produce el recibir o no un like o un comentario, lo cual puede afectar severamente el resto de nuestros días.

¿Siguen considerando que las redes sociales son buenas?